

地域の話題と町の情報をラッピング



ひまわり TOWNS



第14号

令和6年12月27日発行

地元の生産者とふれあい交流



水産物コーナーも人気の的！ 第2回せいが軽トラ市

編集・発行／葎莪のまちづくり運営協議会

TEL:0234-42-0317 / FAX:0234-42-0839

E-mail: seiga@3comi.com HP: <https://www.3comi.com>



(HP)



(Instagram)



玄関には第三幼稚園の作品



えるぼろと一緒に皿回し体験



よいしょ、餅つき



ホールには三小児童の絵画



庄内総合高校ダンス部



大瀧習字教室・致道館高校書道部



虫むしピンワークショップ



モルック体験



せいがフェス 2024



余目吹奏楽愛好会



働く車 高所作業車



シロペンペンちゃん



今年も圧巻！えるぼろチャンネル



グラスサンドアート体験

観て 食べて 体験して



よ〜く狙って 子ども縁日の射的



チャンネル-i 可憐なダンス



三小ソーラン有志



行列！キッチンカー



力作ぞろい



酒田吹奏楽団



大抽選会！1等の新米！

10月27日（日）、せいがフェス2024が八幡スポーツ公園内で開催されました。三小ソーランから始まり、酒田吹奏楽団、大瀧習字教室・致道館高校の書道パフォーマンス、余目吹奏楽愛好会など、見事なステージが繰り広げられ、メインのえるぼろチャンネルも昨年同様お客様を魅了させてくれました。また、子ども縁日や働く車、ワークショップにはたくさんの方からご参加いただき、行列のできたキッチンカーは次々と完売。千人もの人が集まった会場はまさにまじりの雰囲気一色となり、大盛況のイベントとなりました。

10月28日から11月4日まで第三まちセンを会場に作品展示が開催され、絵画や書道、生け花や手芸など多くの作品が見る人を楽しませてくれました。

ご来場いただいた地域の皆さん、実行委員、関係者の皆さんのご協力のもと、せいがフェス2024を盛大に開催することが出来ましたこと、厚く御礼申し上げます。

仲間といきいき『菁莪塾』 米沢の復興を支えた上杉文化を巡る



上杉鷹山公の前で集合写真

11月12日(火)、今年度最後の菁莪塾が開催され、歴史と伝統の城下町・米沢を訪れました。上杉神社周辺へ上杉廟所、林泉寺と巡り、午後は東光酒造を見学。個々の場所の説明いただいたガイドさんのお話は大変興味深いものばかりで、今も残る上杉文化を存分に感じる事が出来ました！
今年度は全5回を開催。県内外で様々なことを見て聞いて学んできました。毎回、仲間同士で楽しく笑い合う姿が見られ、こちらでも元気をいただきました。来年度も楽しい内容を企画します！塾生の皆さん、また春にお会いしましょう♪



上杉神社周辺を散策



東光酒造で説明を聞く塾生たち

親子で仲良く『わいわい広場』

的めがけてエイ！手作り空気砲

11月9日(土)、山形県環境科学センターの安藤昭氏(山形市)と佐々木堅士氏(庄内町)よりご指導いただき、牛乳パックと段ボールでプーメラン、紙とんぼ、ひこうき、空気砲を作りました。親子で協力しながら、定規で線を引いたり、ハサミで切ったり、講師よりコツを聞きながらみんな上手に仕上げていきました。最後は完成した作品で、誰が一番遠くにひこうきを飛ばせるか競争など遊び楽しみました。次回、クッキング体験をします。



完成した空気砲。中にはスモーク入り

仲間と楽しく『平成ひまわり組』

レモネードスタンドに挑戦！

今年度初めてレモネードスタンドにチャレンジし、せいがフェス2024にて販売しました。売り場でお客さんを待っているだけでなく、商品を売り込みながら歩いて回り、72本を完売！当日は気温も高めだったため、キリッと冷えたレモネードをたくさんの方に飲んでいただきました。初めは少し恥ずかしそうだった子どもたちも、大きな声で集客し、完売できた時はみな満面の笑み！今回の売り上げの一部は、小児がんの子どもたちのために活用されます。一本からの支援活動！今後も続けていきたい事業の一つです。



大きな声で頑張りました！



第2回『せいが軽トラ市』地元の生産者とふれあい交流



新米おにぎりとお汁のふるまい



特賞大当たり～おめでとうございます！

11月10日(日)、余目第三まちづくりセンター駐車場にて、第2回せいが軽トラ市が開催されました。地元の新鮮な野菜や果物、魚、雑貨(座)やお菓子、だんごなど11団体より販売いただきました。
当初は7月の開催予定でしたが、豪雨災害の影響により、11月に延期。当日は天気も良く、9時の開始から次々と来場いただきました。お店でお買い物をするとかラポン抽選ができ、景品は軽トラ市で利用できるお買物券！当選者が出る度に大盛り上がりでした。10時半からは新米おにぎりと豚汁のふるまいが行われ、大人から子供まで買い物を楽しんでいました。
出店者の皆さん、運営にご協力いただいた自治産業部会の皆さん、ご協力ありがとうございました。
今後はもっともっと出店者さんを増やし拡大していければと思います。

冬場の交通事故に

気を付けましょう！

気温がぐっと下がる冬の朝は、雪が降ってなくても路面が凍結しているおそれがあります。

路面凍結が発生する条件は、大気や路面の温度、時期によって様々ですが、特に凍結しやすい場所は、

橋の上、トンネルの出入口、陽の当たらない場所、交差点付近

となります。

事故に遭わないために「冬道の安全運転5則」を心がけた運転をお願いします。

- ① スピードは、夏場より10キロ以上減速する。
- ② 車間距離は、路面乾燥時の2倍以上とする。
- ③ 急加速、急ブレーキ、急ハンドル等の急激な操作を避ける。
- ④ 視界不良時は、前方をよく見て早めに徐行する。
- ⑤ 危険がいっぱい。追越はしない。



おがわら
小笠原

ひろし
弘子
巡査部長



行事予定

1月

- 18日(土) 『わいわい広場』⑤
 20日(月) 清掃休館日
 21日(火) 地域づくり懇談会
 22日(水) 『ひまわり広場』⑧
 23日(木)～ パソコン講座(全6回)
 25日(土) 趣味実技講座④-1
 26日(日) 菁莪モルック交流大会

2月

- 2日(日) 『平成ひまわり組』⑧
 8日(土) 趣味実技講座④-2
 26日(水) 『ひまわり広場』⑨

3月

- 17日(月) 清掃休館日



集落の花いっぱい運動の写真を
 展示中！——(環境衛生部会)
 間隔縮める



環境衛生部会で各集落の花いっぱい運動の取り組みの写真を「せいがフェス2024」で展示しました。現在もホール脇の廊下に展示していますので、皆さん是非ご覧ください。部会の皆さんからは、写真撮影やコメント等にご協力いただき感謝申し上げます。

12月29日(日)～1月3日(金)まで年末年始休館日です。